



FCPE Herblay

Communiqué

Pénurie d'enseignants : Ecole en danger !

L'éducation est non seulement une priorité mais une obligation !

Malheureusement, les établissements scolaires de la ville d'Herblay-sur-Seine n'échappent pas à la pénurie nationale d'enseignants.

La FCPE Herblay dénonce donc fermement le manque d'enseignants, les absences non remplacées, le manque d'AESH dans les écoles, collèges et lycée de notre ville...

- Il n'est pas acceptable que tant de cours ne soient pas assurés de la maternelle à la terminale.**
- Il n'est pas acceptable que des élèves en situation de handicap ne puissent être accompagnés dans leur scolarité.**

Ces absences et non remplacements participent à l'augmentation des inégalités entre élèves et n'offrent pas de bonnes conditions de scolarité.

En conséquence, la FCPE Herblay demande instamment que les postes vacants d'enseignants et d'AESH soient pourvus et que les enseignants absents soient remplacés.

Nous demandons que cette rupture du service public d'éducation cesse au plus vite dans l'intérêt de tous les enfants.

FCPE Herblay